Fin du Printemps des Landes avec la 4º édition d'Equiland à Ous Pins

L'office de tourisme achevait son Printemps des Landes sur le site d'Ous Pins, à Tartas, avec une superrandonnée à pied, en VTT et à cheval. De nombreuses associations s'étaient réunies pour l'occasion: les Randonneurs de Rion, Carcen, Meilhan, Pontonx et de Tartas Accueille ainsi que le club VTT de Tartas et, pour les chevaux, le Comité départemental de tourisme équestre avec la quatrième édition d'Equiland, un événement nomade qui chaque année rassemble les amateurs de tourisme équestre.

Cedimanche 29 avril, ils étaient venus à cheval de Saint-Vincent-de-Paul, de Mugron, de Tartas et même de Navailles (en transport motorisé) pour cette randonnée de deux itinéraires de 20 et 28 km installés sur les circuits d'endurance. 90 chevaux étaient présents, 2 calèches et 45 randonneurs sous un petit soleil réconfortant après le déluge de ces dernières semaines.

Pour Yves Coulombeau, président de la CDTE, Equiland n'est possible qu'avec la participation des associations équestres du département dont les cavaliers du Bas-Armagnac, l'Eldorado de Dax et les Cavaliers du Gabas (Samadet). Pour lui, l'équitation de randonnée c'est « le cheval loisir » dans le seul but de se faire plaisir et, à Ous Pins, le plaisir était vif puisqu'on avait campé, festoyé et dansé le samedi soir avant de prendre le départ du circuit le dimanche matin.

Dominique Urolatégui, président de l'office de tourisme, tenait à préciser que malgré le mauvais temps, le Printemps des Landes avait tenu ses promesses avec 600 participants. Il rappelait aussi le désir de l'office de faire participer Ous Pins pour changer des randonnées pédestres ou VTTetse réjouissait de cette conjonction de projets qui voyait la réalisation à Tartas d'Equiland.

Sur la pelouse encore humide, Marie de Logivière, conteuse, offrait un moment de poésie en mime et en langage des signes avec la chanson de Nougaro «Le Coq et la pendule ». Le maire de Tartas soulignait qu'Ous Pins est un lieu privilégié par sa structure, son site, parce qu'à deux pas de la ville on est en pleine campagne mais aussi pour la qualité de l'accueil, même les poneys du club promenaient les plus petits. Pour Jean-François Broquères, ces partenariats associatifs appartiennent à un cercle vertueux: on s'associe pour faire, on fait en s'amusant et puisqu'on est heureux en faisant des choses ensemble on a envie d'en faire encore, donc de s'associer...

A.Q.



L'arrivée des randonneurs à cheval. PHOTO A.Q.